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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im vergangenen Jahr haben wir das Verkehrskonzept Stadtpark in den Ausschüssen diskutiert. 
Mittlerweile muss man feststellen, dass der Verkehr im Stadtpark zugenommen hat. Die 
missbräuchliche Benutzung der Wege durch Autoverkehr ist an der Tagesordnung. Da sind 
Poller verschwunden (Schwyzer Haus, Rotehornspitze, Reyer-Brücke), da wird bis zur 
Rotehornspitze mit dem Auto vorgefahren, da wird wild auf Wiesen geparkt. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

Wann setzen wir unser Verkehrskonzept für einen autofreien Stadtpark durch?  
Wie arbeiten Ordnungsamt, Tiefbauamt und SFB in dieser Frage zusammen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen  Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


